
 
 

 

 

ORDINE DEL GIORNO n. 463 

 

 

Il Consiglio regionale 

 
premesso che: 

• in data 02-03 ottobre 2020 alcuni territori della Regione Piemonte venivano colpiti 
da un eccezionale evento alluvionale (nello specifico l’evento ha interessato con 
particolare insistenza le zone dell’alta val Tanaro, biellese, vercellese e verbano); 

• le intense precipitazioni hanno generato sui corsi d’acqua del reticolo principale e 
secondario della regione, onde di piena che, nei bacini del Toce e del Sesia, hanno 
superato i livelli di riferimento storici della piena dell’ottobre 2000 e sull’Alto Tanaro 
quelli del novembre 2016; 

• a seguito di quanto ut supra il Presidente della Regione Piemonte richiedeva lo 
stato di emergenza; 

• con delibera della Presidenza del Consiglio dei Ministri del 22.10.2020 veniva 
dichiarato lo stato di emergenza in conseguenza degli eccezionali eventi 
metereologici verificatosi nei giorni del 2 e 3 ottobre 2020 nei territori della provincia 
di Biella, Cuneo, Vercelli, Novara e Verbano- Cusio-Ossola; 

• a seguito della dichiarazione dello stato di emergenza venivano stanziati fondi non 
sufficienti alla copertura dei danni subiti dai territori di cui ai punti precedenti; 

• a fronte di un 1 miliardo 353 milioni di euro di danni stimati solo per la Regione 
Piemonte, sono stati stanziati 100.000.000 di euro per tutta Italia; 

• sono stati destinati 15.000.000 di euro su 77.000.000 di euro per le somme 
urgenze; 

 

tutto quanto sopra premesso 

 
chiede al Presidente del Consiglio regionale 

 
di inviare questo ordine del giorno ai parlamentari piemontesi al fine di farsi portavoce e 
quindi dare forza a tali richieste 

 
impegna la Giunta regionale e gli Assessori di competenza 

 
a farsi portavoce presso il Governo ed il Ministero competente affinché vengano stanziate 
ulteriori risorse sufficienti e necessarie alla copertura dei danni, con particolare riferimento 
ai danni subiti dai privati e dalle imprese. 
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Testo del documento votato con modifiche e approvato all’unanimità nell'adunanza 
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